

2024年12月26日

## 「りんごと脱炭素社会 GO！ゼロカーボン！」に協賛



株式会社タカチホ(本社:長野県長野市、代表取締役社長:久保田一臣)は、信濃毎日新聞社による「りんごと脱炭素社会 GO！ゼロカーボン！」の取り組みに賛同し協賛しています。

■「りんごと脱炭素社会 GO！ゼロカーボン！」とは？

<https://ringo.shinmai.co.jp/>

本年(2024年)は、西洋りんごが長野県で栽培されて記念すべき150年目となりますが、近年、地球温暖化によって、りんご栽培の現場に様々な影響が出ています。猛暑での色づきの悪さや日焼け、台風や凍霜害。想定外の事態が次々に起こるこれからの時代、信州が遠い未来までりんご栽培の適地であり続けられるとは言い切れません。『先人たちが守り育てたりんごが、次の世代にも信州の誇りであるように、今から私たち一人一人ができることはないだろうか。』という思いから企画された信濃毎日新聞社の「りんごと脱炭素社会 GO！ゼロカーボン！」の考え、取り組みに賛同し、活動に参加いたします。

株式会社タカチホは本協賛を通じて、本社所在地である地元長野県の特産品であるりんごを未来につないでいくため、地域社会と共に環境保全に貢献してまいります。



本件に関するお問合せ

株式会社 タカチホ (担当: 松山)

〒381-0022 長野県長野市大豆島 5888 番地

TEL: 026-221-6677(代表)

<https://kk-takachiho.jp/>